

ABSTRAK

Penetapan harga jual merupakan faktor utama di perusahaan karena harga jual yang ditetapkan akan mempengaruhi laba perusahaan. Dalam menetapkan harga diperlukan adanya suatu ketelitian dan kecermatan dalam menghitung biaya-biaya yang berhubungan dengan harga jual dan memisahkan biaya sesuai dengan perilaku biaya. Penelitian ini bertujuan untuk memberikan informasi untuk mengetahui penerapan perhitungan harga pokok produksi kepada manajemen perusahaan sebagai dasar dalam penetapan harga jual produk pesanan dan dalam rangka untuk memperoleh laba yang optimal.

CV. Delta Tehnika adalah perusahaan yang bergerak di bidang konstruksi, produksi kayu, dan produksi baja. Peneliti memfokuskan pada penelitian di bidang produksi kayu. Perusahaan menggunakan metode *full costing* dalam menetapkan harga pokok produksi, sehingga menyebabkan informasi tentang biaya kurang tepat.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi kasus. Pengumpulan data diperoleh dari melakukan survey pendahuluan, studi kepustakaan, dan studi lapangan melalui wawancara, dokumentasi, observasi, dan perangkat fisik. Setelah memperoleh data-data, kemudian peneliti melakukan analisis dengan langkah pertama memisahkan biaya ke dalam biaya tetap (*fixed cost*), biaya variabel (*variable cost*), dan biaya campuran (*mixed cost*) kemudian melakukan analisis harga pokok produksi dengan *variable costing*, dan kemudian membandingkan harga jual kusen milik perusahaan dengan harga jual kusen menurut metode *variable costing*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa harga jual kusen yang ditetapkan oleh perusahaan terlalu tinggi. Oleh karena itu, penerapan harga pokok produksi dengan *variable costing* dalam penetapan harga jual produk pesanan diharapkan dapat membantu perusahaan dalam menetapkan harga jual kusen dengan tepat. Harga pokok produksi per m³ akan menjadi patokan bagi perusahaan dalam menetapkan harga jual, sehingga harga jual milik perusahaan dapat bersaing dengan harga pasar.

Keywords : harga pokok produksi, *variable costing*, harga, *full costing*.